
 

 

 

COMPTE RENDU 

 
 

Conseil de la jeunesse du DSFS 
Dix-neuvième séance — Réunion du 22 février 2023 

 
Présences : Jocelyne Allanach, Josianne Melanson, Alexia Tomasello, Antoine Vautour, Aurélie 
Moore, Anabelle Locas, Émilie Therrien, Isabelle Darveau et Gaetan Vautour 
 
Absences : Gabriella Castro-Levesque, Zoe Dickinson-LeBlanc, Maïla Godin, Katherine Schofield et 
Makayla Gaudet 
 
Mot de bienvenue 

• Jocelyne débute la réunion avec la présentation de l’ordre du jour. 
 
Présentation aux mentors en mieux-être et à l’équipe psychosociale  

• Jocelyne et Josianne informent les membres du Conseil qu’elles ont présenté les résultats du 
sondage, les Pareto et les données au sujet de la santé mentale des élèves du district aux 
mentors en mieux-être et à l’équipe psychosociale le 17 février. 

 
Visite d’Antoine Vautour et d’Émilie Therrien 

• Antoine Vautour, élève de l’école Mathieu-Martin, a présenté l’initiative qu’il a créée pour aider 
la santé mentale chez les élèves de son école. Antoine a créé un site Web qui donne accès à 
un code QR. Sur ce site Web, on retrouve toutes les ressources disponibles à son école pour 
que chaque élève soit capable d’accéder aux ressources à sa disposition.  

• Une idée est lancée : l’initiative d’Antoine serait une bonne manière de faire de la 
sensibilisation, de la normalisation et de l’éducation en matière de santé mentale et de 
ressources dans les écoles. Le but est que chaque élève du secondaire soit capable d’accéder 
aux ressources offertes. 

• Émilie Therrien, coordonnatrice de la prestation des services intégrés, a expliqué qu’elle allait 
travailler en collaboration avec le CDJ pour l’aider à réaliser son projet. Elle a aussi mentionné 
être disponible pour aider le CDJ en matière de ressources en santé mentale dans les écoles. 

 
Priorité choisie 

• La priorité choisie par le CDJ est la normalisation, la sensibilisation et l’éducation en matière 
de santé mentale dans les écoles. 

 
Retour sur les actions/idées  

• Isabelle Darveau présente une infographie produite par Josianne Melanson afin de partager 
toutes les idées proposées par les élèves du CDJ en lien avec la priorité choisie. On 
mentionne la possibilité de faire un suivi avec les directions d’école en lien avec les 
actions/idées ressorties et le projet choisi par le CDJ.  

• Les membres passent au vote et décident de travailler en collaboration pour créer un site Web 
similaire à celui d’Antoine au sein du district et de rendre la présentation offerte par Jocelyne et 
Josianne accessible pour le personnel enseignant des écoles. Chaque membre sera 
responsable de faire un premier contact avec sa direction d’école à propos du CDJ et du projet 
actuel que nous avons choisi, et ce, le plus tôt possible.  



 

 

COMPTE-RENDU 

• Pour terminer, les membres décident des tâches à accomplir d’ici la prochaine réunion. Une 
réunion sera offerte pour les membres qui étaient absents à la réunion du 22 février afin de les 
mettre à jour sur les actions à faire d’ici le 22 mars 2023. 

 
Présentation au CED 

• Le 15 mars 2023 
 
Prochaine rencontre : 

• La prochaine réunion ordinaire du Conseil de la jeunesse aura lieu le 22 mars 2023. 
 
Pour en connaître davantage au sujet du Conseil de la jeunesse du DSFS, consultez le site Web du 
DSFS, sous l’onglet Conseil de la jeunesse, ou communiquez avec la présidente du Conseil de la 
jeunesse, Jocelyne Allanach. Suivez également le Conseil de la jeunesse sur Instagram à 
@conseiljeunesse_dsfs. 

https://francophonesud.nbed.nb.ca/vie-scolaire/conseiljeunesse

